

## Sheinbaum rechaza propuesta de Trump de enviar militares a México: ‘La soberanía se ama y se defiende’

El Ciudadano · 3 de mayo de 2025

*La presidenta subrayó que, si realmente existe la intención de ayudar a México, una acción concreta sería frenar el tráfico de armas desde el norte*



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, reveló que el expresidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, le propuso el **ingreso del Ejército estadounidense al país** para apoyar en la lucha contra el narcotráfico, propuesta que fue **tajantemente rechazada por la mandataria en defensa de la soberanía nacional**.

También puedes leer: **EE.UU. reconoce labor del Ejército mexicano en control migratorio y combate al crimen fronterizo**

Durante la inauguración de una sede de la **Universidad para el Bienestar Benito Juárez**, en el **Lago de Texcoco**, Sheinbaum confirmó lo publicado recientemente por *The Wall Street Journal*, que reportó una conversación entre ambos líderes ocurrida en abril. En dicha llamada, **Trump habría planteado el ingreso de tropas estadounidenses a territorio mexicano**.

“Le dije: no, presidente Trump, el territorio es inviolable, la soberanía es inviolable, la soberanía no se vende, la soberanía se ama y se defiende”.

Claudia Sheinbaum

Presidenta de México

La mandataria dejó claro que **México está abierto a la cooperación internacional, pero no a la subordinación.**

“Podemos colaborar, trabajar juntos, compartir información, pero ustedes en su territorio y nosotros en el nuestro. Nunca vamos a aceptar la presencia del Ejército de Estados Unidos en nuestro territorio”.

Claudia Sheinbaum

En ese contexto, Sheinbaum también subrayó que, si realmente existe la intención de ayudar a México, **una acción concreta sería frenar el tráfico de armas desde el norte.**

“Si nos quiere ayudar, presidente Trump, ayúdenos a que no entren armas de Estados Unidos a México”.

Claudia Sheinbaum

Según la presidenta, tras esa conversación, **Trump ordenó medidas para reforzar el control de armas** que cruzan la frontera.

Sheinbaum concluyó su discurso reafirmando su **compromiso con la independencia del país**

“México es un país libre, independiente y soberano. Eso es lo que quiere el pueblo de México y por eso es lo que defiende siempre la presidenta de la República. Esa es la grandeza de México”.

Claudia Sheinbaum

*Foto: X*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

Fuente: El Ciudadano